

Homélie pour le 4^o dimanche de carême B

« Dieu a tant aimé le monde, qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui soit sauvé, et il obtienne la vie éternelle. »

Et saint Paul nous l'avons entendu nous dire : « Dieu est riche en miséricorde à cause du grand amour dont il nous a aimés, nous qui étions des morts par suite de nos fautes, il nous a donné la vie avec le Christ Jésus. »

Mais, mes frères et sœurs, qu'est-ce que cela veut dire que « Dieu a tant aimé le monde » ? qu'il nous aime chacun personnellement ? Avons-nous la preuve de ce que Dieu nous dit ?

Quand on aime quelqu'un on lui manifeste son amour, pas seulement en parole mais aussi par quelque chose de concret, on lui fait un Don un Don qui manifeste concrètement que l'autre a du prix de la valeur à nos yeux. La preuve que Dieu nous aime, qu'il aime notre monde, c'est qu'il nous a manifesté cet amour par un Don et ce Don s'appelle Jésus, le Christ, le Fils Bien-aimé, la source de toute sa Joie,

En nous donnant Jésus, Dieu nous a tout donné, il s'est donné lui-même car le Père et le Fils ne font qu'un. En Jésus le Don du Père nous avons la preuve historique de l'amour de Dieu mais, mais est ce que Jésus, le Christ le Bien aimé du Père lui, est ce qu'il aime ce monde, est ce qu'il nous aime ?

La preuve que Jésus vrai Dieu et vrai homme nous aime la preuve nous l'avons là, devant nos yeux, il suffit de lever un peu les yeux. La preuve c'est la Croix. Jésus ne nous a pas donné la preuve de son amour en venant vivre au cœur de notre monde, il ne nous a pas seulement donné la preuve de son amour en nous faisant du bien, en guérissant des malades, multipliant les pains, chassant les démons, faisant revenir à la vie. La preuve plus grande, c'est qu'il a donné sa vie pour nous, pour ce monde sur le bois de la Croix car il n'y a pas de plus grand amour que de donner sa vie pour ceux qu'on aime.

« Telle goutte de sang mon frère, ma sœur c'est pout toi que je l'ai versée »

Ce Mystère du plus grand amour nous allons le vivre d'ici peu au cours de la Semaine Sainte et dans la nuit de Pâques, où l'Amour a vaincu la mort pour toujours, et par sa mort et sa résurrection. Jésus Dieu-avec-nous nous offre la vie, la Vie éternelle.

« Dieu a tant aimé le monde... » Cette affirmation de l'évangéliste saint Jean nous interpelle, nous les disciples de Jésus, nous qui portons le beau nom de

chrétien. Est-ce que nous aimons le monde dans lequel nous vivons, avec sa Beauté et sa Laideur. Sommes-nous au cœur de ce monde-là où nous vivons comme les Témoins de l'Invincible Espérance qui nous habite ?

Lumière, lumière de lumière, tu attires à toi le monde entier,
en ton pardon surabondant l'homme surgit,
libre soudain il voit la croix, pleure de joie !
Ô bras horizontaux qui rassemblez la terre
Ô verticale solitaire qui t'accrois
quand tous s'efforcent en chacun vers la lumière,
insatiablement tendus vers l'au-delà !
Voici l'axe du jour, voici l'arbre pascal, la stature démesurée de l'espérance
notre grand Dieu est plus caché sans aucun voile
venez, adorons-le, il a vaincu le mal !

Pierre Emmanuel